

فتن لاسافر في اى مركب اردت وعدت الى فتن فوجدت
ثمانية من المراكب تسافر الى اليمن فسافرت في احدها
ولقينا اربعة اجفان فقاتلتنا يسيراً ثم انصرفت ووصلنا الى
كوله وكان في بقية مرض فاقمت بها ثلاثة اشهر ثم ركبت في
مركب بقصد السلطان جمال الدين الهنورى فخرج علينا الكفار
بين هنور وفاكنور،

ذكر سلب الكفار لنا ولما وصلنا الى الجزيرة الصغرى بين
هنور وفاكنور خرج علينا الكفار في اثني عشر مركباً حربية
وقاتلونا قتالاً شديداً وتغلبوا علينا فاخذوا جميع ما عندي
مما كنت ادخره للشدايد واخذوا للجواهر واليواقيت التي

a ordonné de te fournir. » Je refusai, et il écrivit en ma
faveur à Fattan, afin que je partisse dans n'importe quel
vaisseau je voudrais. Je retournai en cette ville; j'y trouvai
huit vaisseaux qui mettaient à la voile pour le Yaman, et je
m'embarquai dans un d'eux. Nous rencontrâmes quatre na-
vires de guerre, qui nous combattirent pendant peu de temps,
puis se retirèrent; après quoi nous arrivâmes à Caoulem.
Comme j'avais un reste de maladie, je séjournai dans cette
ville durant trois mois; puis je m'embarquai sur un vais-
seau, afin d'aller trouver le sultan Djémâl eddîn Alhi-
naoury; mais les idolâtres nous attaquèrent entre Hinaour
et Fâcanaour.

COMMENT NOUS FÛMES DÉPOUILLÉS PAR LES HINDOUS.

Quand nous fûmes arrivés à la petite île située entre
Hinaour et Fâcanaour, les idolâtres nous assaillirent avec
douze vaisseaux de guerre, nous combattirent vivement et
s'emparèrent de nous. Ils prirent tout ce que je possédais
et que j'avais mis en réserve contre les adversités, ainsi que
les perles, les pierres précieuses qui m'avaient été données